

Prodi Teknik Sipil Adakan Workshop Kurikulum Berbasis OBE



Prodi Teknik Sipil, Fakultas Teknik, Universitas Malikussaleh adakan workshop kurikulum berbasis Outcome Based Education (OBE) di Aula Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe, Rabu (20/9/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bukit Indah - Prodi Teknik Sipil, Fakultas Teknik, Universitas Malikussaleh adakan workshop kurikulum berbasis Outcome Based Education (OBE) yang dilaksanakan di Aula Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe, Rabu (20/9/2023).

Dalam workshop ini turut mengundang Prof Mochamad Teguh selaku asesor Lembaga Akreditasi Mandiri Teknik sekaligus sebagai Guru Besar di Universitas Islam Indonesia. Selain itu turut hadir juga Kaprodi Teknik Sipil Universitas Syiah Kuala (USK), Amir Fauzi MEng.

Dekan Fakultas Teknik, Dr Muhammad Daud dalam sambutannya menyampaikan Unimal terus berupaya untuk melakukan pengembangan kurikulum untuk mencapai kualitas akademik yang lebih baik dengan memperhatikan berbagai faktor.

Ia juga berharap dengan adanya pengembangan kurikulum ini dapat menunjang program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) serta meningkatkan Indikator Kinerja Utama (IKU) Perguruan Tinggi, dengan mengoptimalkan luaran pembelajaran.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada para tamu undangan yang telah hadir, dari unsur industri, perguruan tinggi, mitra, mahasiswa, orang tua mahasiswa, dan tamu undangan lainnya yang hadir untuk memberikan masukan bagi kurikulum Program Studi Teknik Sipil,” terangnya.

Kaprodi Teknik Sipil, Nura Usrina MT dalam sambutannya menyampaikan dalam kurikulum OBE ini berfokus pada keberhasilan akademik, dimana pendidikan tidak hanya berfokus pada materi yang harus diselesaikan namun juga pada hasil.

“Pada pengembangan kurikulum ini, kita mendorong mahasiswa untuk belajar mandiri melalui system student based learning, sehingga mahasiswa dapat mencapai kemandirian belajar yang akan membantu bersaing di tingkat yang lebih global,” jelasnya.

Dalam workshop ini juga dilakukan penandatanganan kerjasama antara Program Studi Teknik Sipil USK dengan Jurusan Teknik Sipil Unimal. “Diharapkan melalui kerjasama ini, dapat terjalin hubungan yang harmonis dan seimbang dalam kegiatan akademik maupun non-akademik,” pungkas Kejur Teknik Sipil Unimal, Dr Yulius Rief Alkhaly. [fzl]

Tanggal: 22 September 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#), [Akreditasi](#), [Unimal Hebat](#), [IKU](#),